

### Erwachsenensportlerehrung der Stadt Netphen

Am 23. Februar 2018 lud der Stadtsportverband (SSV) zur traditionellen Erwachsenenportlerehrung in der Einzel- und Mannschaftswertung in den Ratssaal der Stadt Netphen ein.

Hans Joachim Werthenbach, 1. Vorsitzender des SSV und Bürgermeister Paul Wagener betonten in ihren Grußworten, dass allen Vorgeschlagenen für ihre sportlichen Leistungen Lob und Anerkennung gebühre. Die Auswahlentscheidung sei aufgrund der großen Anzahl eingereichter Wahlvorschläge nicht leicht gefallen. Beide sprachen allen Trainern, Betreuern und Vorständen für deren großes Engagement ihren Dank aus.



Zur erfolgreichsten Einzelsportlerin wurde Ulrike Pithan vom TuS Deuz gekürt, die in ihrer Altersklasse W 70 Deutsche Marathonmeisterin wurde.



Die Sportler der Polizei- und Feuerwehrmannschaften, die im Rahmen der Sportlerehrung ausgezeichnet wurden. Von links nach rechts: ...